



Los ausentes a la inauguración de la refinería de Dos Bocas

El evento de inauguración de la Refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco, en donde el mandatario también celebró el cuarto año de su triunfo electoral, en donde estuvo arropado por su gabinete, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; gobernadores y legisladores, pero ¿quiénes fueron los ausentes?

“Corcholatas ausentes”

De las cuatro “corcholatas morenistas”, estuvieron presentes Sheinbaum quien hasta estuvo en el templete principal cuando los gobernadores estaban abajo, eso sí, en primera fila; otro presidenciable que no podía faltar fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

No obstante, las “corcholatas” ausentes fueron el canciller Marcelo Ebrard, quien volvió a dar positivo a COVID-19 por segunda semana consecutiva, por lo que continúa trabajando a distancia; además el senador Ricardo Monreal que parecía haber regresado al juego tras aparecer en el acto por la unidad de Morena en Torreón, Coahuila.

Gobernadores del sureste

De los gobernadores del sureste, estuvieron presentes el de Tabasco, Carlos Manuel Merino; de Veracruz, Cuitláhuac García; de Campeche, Layda Sansores; los tres de Morena; el priista Alejandro Murat, de Oaxaca, sí estuvo presente.

Los ausentes del sureste fueron el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila; y de Quintana Roo, Carlos Joaquín González.

Líderes del Congreso

La presidenta del Senado de la República, Olga Sánchez Cordero, estuvo presente; pero no el líder de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien celebró a lo lejos la inauguración de la Refinería Olmeca de Pemex.

Expresó que éste es un compromiso cumplido del presidente López Obrador.

<https://politico.mx/los-ausentes-a-la-inauguracion-de-la-refineria-de-dos-bocas>